



music enterprises
eventagentur + marketing

VERANSTALTUNGSTIPP

Kleinkunst im Kino 2025 • Mittwoch, 3. Dezember 2025

Öhringen • Livemusik von The Beat Brothers • Eintritt ab 20,00 Euro



Nach ihren erfolgreichen Auftritten in den Jahren 2022, 2023 und 2024 sind die Beat Brothers auch 2025 bei der Veranstaltungsreihe „Kleinkunst im Kino“ dabei.

Die Beat Brothers sind beliebte Gäste in Öhringen, dem hübschen Städtchen in der Nähe von Heilbronn: Livemusikfreunde kennen sie von der „Night of Music“ und inzwischen auch von der Veranstaltungsreihe „Kleinkunst im Kino“. Am Mittwoch, 3. Dezember, sind sie wieder live am Start, um das Publikum im Kultkino „Scala“ von den roten Polstersesseln zu heben. Dabei präsentiert die vier Musiker das Beste aus 40 Jahren Rockmusik: von Beatles und Rolling Stones über die Kinks und The Who bis hin zu Pink Floyd und Queen. Mit Schlagzeug, Bass, zwei Gitarren und viel Gesang performen sie Klassiker

nah am Original und trotzdem originell, sodass selbst oft gehörte Songs eine ganz neue Energie entfalten. Das liegt vermutlich daran, dass die vier Profimusiker nicht nur auf bald fünfzig Jahre Bühnenerfahrung und musikalisches Knowhow zurückblicken, sondern bei jedem Konzert 150 Prozent geben. Und das spüren die Zuschauer! Wer sich das Konzert der Beat Brothers in lauschiger Kino-Atmosphäre nicht entgehen lassen will, muss schnell sein. Denn für den Auftritt am 3. Dezember gibt es nur ein begrenztes Kartenkontingent. Daher lohnt es, sich frühzeitig ein Ticket zu sichern.



Kino Scala
Schillerstraße 55
74613 Öhringen



www.beat-brothers.de
Facebook: @diebeatbrothers
Instagram: @the_beat_brothers



3. Dezember 2025
Einlass um 19:30 Uhr
Konzert von 20:00 bis 22:00 Uhr



Weitere Infos unter
www.music-enterprises.de/events
Fon 06238 92683-0 • Mobil 0170 5664361



Veranstalter: Music Plus / Pfedelbach
www.kleinkunst-im-kino.de



Vorverkauf 20,00 € • Abendkasse 22,00 €